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長沼中学校保護者 様 平成２６年１２月１６日

須賀川市立長沼中学校長 遠藤 彰

長沼中学校アンケート（保護者用）のまとめと対応策について長沼中学校アンケート（保護者用）のまとめと対応策について長沼中学校アンケート（保護者用）のまとめと対応策について長沼中学校アンケート（保護者用）のまとめと対応策について

初冬の候、保護者の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

過日の学校評価アンケートでは大変お世話になりました。多くの貴重なご意見やご要望をいただき誠にありがと

うございました。下記の内容は、保護者の皆様からいただきましてご意見ご要望のまとめとその対応策をまとめ

させていただきました。皆様からいただきましたご意見ご要望等を十分に踏まえながら、学校運営に生かしてま

いりたいと存じます。

お忙しい中ご協力いただきまして誠にありがとうございました。

ご意見・質問・要望等 対 応 策

１ 教科によっては、聞き取れなかったりするとこ ○ 生徒が聞きやすいようにはっきりと授業で説明

ろもあるとのことなので苦手な子や点数が取れな するようにしていきます。

い子にもわかりやすい授業をしていただきたいで ○ 教職員が授業研究を進めわかりやすい授業の実

す。 践に努力中です。今後も授業力の向上に努めてま

これからもよろしくお願いいたします。 いります。

２ 先生方のご指導に感謝しておりま ○ ありがとうございます。これからも努力してま

す。 いります。

３ 授業や勉強について行けない生徒やもっと学力 ○ 土、日、祝祭日の補習は勤務の関係で難しいと

向上をしたい生徒のために土曜日や放課後を利用 思いますが、放課後の学習会の導入を検討してい

して長沼中学校のレベルを上げて欲しいです。 きます。（１年生はすでに実施）

○家庭学習の時間の確保について、ご家庭の協力を

お願いいたします。

４ 各部活動に専門の先生がいればもう少し実力が ○ 教職員の配属は、教科によって行いますのでご

アップし、良い成績につながると思います。 理解ください。

校庭が狭いので早く整備していただき、テニス ○ 工事が進んでいる状況ですが、今年度内には工

部、野球部が十分に練習できる広さを確保して欲 事が終了する予定です。

しいと思います。

５ アンケートは無記名で実施して欲しいです。 ○ 今年度からどなたのご意見かを確認するために

保護者の皆様にも有記名でお願いすることにしま

した。ご理解いただきたいと思います。

６ 先生方の指導は、生徒を強くするために頑張っ ○ ありがとうございます。これからも頑張ってま

ていることが保護者としてはっきりとわかりまし いりたいと思います。

た。学校をよくするために生徒と先生方にお願い

します。

７ 登下校時、休日のヘルメットの着用の徹底を再 ○ 生徒指導部を中心に安全指導の徹底を図ってい

度指導願います。 きます。ご家庭のご指導もよろしくお願いいたし

ます。

８ 学校周辺の環境整備（街灯をつけて下校時には ○ 鋭意、工事が進行中です。応急的には街灯が付

明るくしてください。） いていますが、年度内に工事が完成します。ご理

解ください。

９ 挨拶のできない子ども達が多いように感じま ○ おっしゃるとおりであると思います。元気な挨

す。先生方もその様な方が見られます。まず親か 拶が交わされる学校になるように努めてまいりま

ら、先生から、そして子ども達が元気に挨拶でき す。（教師も含む）

る学校になることを願います。

10 授業参観には来るがその後の学級懇談会に来る ○ 各学年とも懇談会が有意義なものになるように

保護者があまりにも少ない。（特に年度始め）だ 工夫しております。ぜひ、授業参観の後にもお残

から、学級役員、委員会役員、ＰＴＡ役員の顔ぶ りいただいてご意見等をいただければ幸いです。

れがあまり変わらない。これでいいのかと思うが ○ 各役員さんにつきましても大変なご協力をいた

どうしたらいいのかわからない。 だいております。今後ともよろしくお願いいたし

ます。
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11 学習指導については、学力の向上を目指して生 ○ 生徒の学習のつまづきにきめ細かく対応できる

徒の実態に応じたきめ細かな指導をお願いした よう、学校全体として努力してまいります。

い。教師の言葉遣いが生徒を傷つけることがあ ○ 生徒の人権を大切にした温かい接し方に心がけ

る。思いやりのある温かい接し方をして欲しい。 て努力して参ります。

12 先日学年だよりで学力の問題について記載され ○ ありがとうございます。教え合い活動はできる

てから、現在１年生は放課後子ども達同士で教え 限り続けていきたいと思います。

あっています。とてもよいことだと思います。

先生方にお願いなのですが、取り出し授業（補 ○ 放課後の導入については、今後検討してまいり

習）をお願いできないでしょうか。 ます。

13 お弁当の日、部活動の大会の結果をメールで配 ○ できる限り、対応してまいりたいと思います。

信して欲しい。学年だよりで、行事や学校の様子

がわかればよいと思います。

14 部活動の試合結果、野球部しか入って来ないの ○ 全ての勝敗の配信については、保護者間でも相

はおかしいです。その他の部も県中大会、県大会 違が見られますので、どの様な内容にしていけば

と出場しています。他の部でも負けてしまっても よいか検討してまいります。

一生懸命取り組んだ結果を全てメールで送ってい

ただきたい。

子ども達の前で侮辱的なことを言う先生が多 ○ 不適切な発言がないように全教職員で共通理解

い。たとえ原因が子ども達にあったとしても言葉 を図り、厳重に取り組んでまいります。

を選んで欲しい。

15 子ども達は個人個人違うので先生達は大変だと ○ 全くおっしゃるとおりであると思います。子ど

思いますが、各子ども達のよいところを引き出し も達の考え方や気持ちを大切にしながら、子ども

てあげられるように見てください。思春期に入り たちにとって学校が楽しいところであるように教

コミュニケーションの取り方が親でも難しくなっ 職員が協力し一丸となって取り組んでまいりま

てきています。半分大人で半分子どもです。頭を す。今後ともご家庭のご協力をよろしくお願いし

押さえつけるのではなく、学校は楽しんでこれる ます。

様な場所にして欲しいと考えています。親も近す

ぎず遠からず見守りたいと思います。

16 数回、講演会を中学校の体育館で聞かせていた ○ ご指摘のとおり、市教委に依頼し何度か業者が

だく機会がありましたが、音響の関係か、声が聞 調整をして改善をしております。今後も同様の問

きづらく、せっかくのとてもよい講師の方のお話 題が発生する場合は、音響機器の更新を要望して

も３分の１位しか内容が聞き取れませんでした。 まいります。

まわりの保護者達もそう話していたのが聞こえま

した。体育館の音響の改善をしていただけたらと

思います。

17 特にありませんが駐車場の整備が早く進むこと ○ 申し訳ありません。年内完成を目指し工事も急

を願います。 ピッチで進めているところですがご迷惑をおかけ

します。

18 塾に行かないと勉強ができない状況を何とかし ○ 教職員が授業研究を進めわかりやすい授業の実

て欲しいです。何か子どもが理不尽に叱られると 践に努力中です。今後も授業力の向上に努めてま

思っているようで、悩み事や困ったことがあって いります。

も「どうせ先生に言ったって自分が叱られるだけ ○ 教育相談等を定期、随時に行っていますがそれ

だ」と決めて相談したり本心を言えない状況にあ でも悩みを解消できない場合があると思います。

るようです。ですが、学校では言えないことも、 遠慮せずに担任の先生や、相談しやすい先生を見

塾の先生になら言える。毎日通っている学校の先 つけ相談して欲しいと思います。きっと解決策が

生にも子どもが信頼して何でも相談できる環境を 見つかると思います。また、スクールカウンセラ

作っていただきたいと思います。どうぞよろしく ーの先生に相談するのも一つの方法です。

お願いします。

19 アンケート的なことより教員一人一人が日々努 ○ アンケートを実施し、学校教育の反省と評価を

力して難しい指導する勉強をしてください。親や 客観的に行い今後の学校運営に生かしてまいりま

教育委員会の顔色をうかがうような教員が多いよ す。ご協力をお願いいたします。

うな気がします。信念を持って指導するようお願 ○ 信念と情熱をもって、日々研鑽に励み保護者の

いします。 皆様や生徒の皆さんに信頼されるような教育活動

を展開してまいります。


